

令和2年12月21日

三次市地域振興部地域振興課

女子野球タウン認定について

三次市は、女性が住みやすく、活躍できるまちを目指し女子スポーツを推進していくため、女子野球タウン認定事業に申請し、認定されました。

- 1 認定日 令和2年12月21日（月）
- 2 女子野球タウン認定事業とは
一般社団法人全日本女子野球連盟が公募した事業で、市区町村と一般社団法人全日本女子野球連盟が情報交換を行い、女子野球の普及振興を行うと同時に、女子野球を通じて地域のシティプロモーションやまちづくりを推進する事業です。
- 3 今後の取組について
女子野球の合宿・大会誘致を継続的に行いながら、地域とも連携を図り、地域活性化につなげ、三次市に女子野球の文化を築いていきます。

本件に関するお問い合わせ先



三次市地域振興部地域振興課（担当／牧浦・伊達）
電話番号：0824-62-6553 FAX番号：0824-62-6235
E-mail：sports@city.miyoshi.hiroshima.jp
〒728-8501 広島県三次市十日市中二丁目8番1号



資料提供

令和2年12月21日
課名：スポーツ推進課
担当者：杉山
内線：2640
直通電話：082-513-2641

『好きじゃけん 女子野球 広島県！』 三次市、廿日市市が「女子野球タウン」に認定されました！

一般社団法人全日本女子野球連盟（以下、「連盟」という。）が実施する「女子野球タウン認定事業」において、本日、三次市及び廿日市市が「女子野球タウン」に認定されました。

令和2年9月から連盟が実施している同事業において、同一都道府県内から複数自治体の認定は全国で初めてとなります。

両市においては、今後、連盟と連携協定を締結[※]し、両市及び連盟で相互に連携しながら、大会開催や女子野球教室、講習会などのイベント実施や、地域の観光地や特産物と女子野球のコラボレーションなど、それぞれが持つリソースを活用し、アイデアを出し合いながら、「女子野球の普及振興」と「地域の活性化」に取り組んでいきます。

広島県は、令和2年4月に設置した「スポーツアクティベーションひろしま」が実施する「わがまち[🍀]スポーツ」において、両市及び連盟と連携しながら、両市の取組を最大化させるための支援を行うとともに、女子野球を活用した地域活性化に向け、県内2市でのタウン認定という強みを生かし、県内へのさらなる展開にも取り組んでいきます。

※ 両市及び連盟による合同連携協定締結式を1月中旬に実施する予定としております。詳細が決まり次第、別途お知らせいたします。

【当女子野球タウン認定の概要】

認定日：令和2年12月21日（月）

認定自治体：三次市 及び 廿日市市

<女子野球タウン認定事業の概要 及び 両市における主な取組>

認定自治体と連盟が連携し、女子野球の普及振興を通じて、地域の活性化や女性の活躍促進を図る。

三次市 … 所有する球場や付帯施設を最大限生かし、女子野球の大会や合宿の誘致を積極的に行い、廿日市市と連携を図り、共に女子野球文化を築く。

廿日市市 … 県内で初めて創部された県立佐伯高等学校女子硬式野球部のさらなる魅力向上や地域活性化の取組を、三次市と連携を図り、地域と一体となって進める。

<認定自治体一覧> … 全国で5自治体

第1号認定（R2.11.16） 埼玉県加須市 愛媛県松山市 佐賀県嬉野市 （3自治体）

第2号認定（R2.12.21） 広島県三次市 広島県廿日市市 （2自治体）

【連盟の概要】



団体名：一般社団法人全日本女子野球連盟（東京都渋谷区渋谷 2-22-8 名取ビル9階）

代表：代表理事 山田博子

主な事業：侍ジャパン女子代表「マドンナジャパン」の選考・編成
アマチュア女子硬式野球の統括

全日本女子硬式野球選手権大会などの全国大会の主催・運営 など